
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 20/011/2010/1 
 
 

 Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs am 
01.03.2010 

 
Zu Punkt 5: Sachstandsbericht zu aktuellen Planungen und Projekten im ÖPNV 
 
Teil 1 
Der Ausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Umsetzung des S - Bahnkonzeptes im 
Kreis Mettmann und zu Art und Umfang der damit verbunden Beschwerden zur Kenntnis. Der 
Verwaltung wird der Prüfauftrag erteilt, die Möglichkeit der Einführung einer Art „Beschwerdeplattform“ 
im Internet zu untersuchen. Damit sollen Beschwerden gebündelt an den Ausschuss für 
Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs gerichtet werden können. Die Verwaltung 
sagte die Prüfung einer solchen Option zu. 
 
 
Teil 2 
Die Verwaltung erläutert den Hintergrund für den Vorratsbeschluss zur Erschließung des 
Gewerbegebietes in Erkrath – Unterfeldhaus durch den ÖPNV. So soll der Beschluss des ÖPNV – 
Ausschusses vorbehaltlich des Beschlusses der Stadt Erkrath gefasst werden. Da das Votum der 
Stadt Erkrath frühestens am 23.03.2010 erfolgen kann, soll eine zeitliche Verzögerung durch die 
Vorlage erst im nächsten ÖPNV – Ausschuss vermieden werden. 
  
Beschluss: 
 
Der Ausschuss für Angelegenheiten des Öffentlichen Personennahverkehrs stimmt, vorbehaltlich 
eines positiven Beschlusses der Stadt Erkrath, den Planungen zur Erschließung des 
Gewerbegebietes in Erkrath-Unterfeldhaus - zunächst probeweise für ein Jahr - durch die Linie 737 
zum kommenden Fahrplanwechsel zu und beauftragt die Rheinbahn AG mit der Umsetzung. 

  
Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
 
 
  
   
 


